

Von der Schule in die Berufswelt



Die Zertifizierungsfeier für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Projekts LIFT fand am 17. Juni 2020 in der Schulanlage Reutenen statt. Mit der Teilnahme am Jugendprojekt LIFT haben die 19 Jugendlichen der Schulen Frauenfeld ein zusätzliches Engagement zum Schulunterricht geleistet. Begleitet wurden die Liftteilnehmerinnen und -teilnehmer durch die Modulleiterinnen Sabine Höneisen und Madalena Bürgi sowie dem Koordinator für die Wochenarbeitsplätze Niklaus Gerber. Projektleiter ist Andreas Rüttimann.

Mit Stolz nahmen die Schülerinnen und Schüler ihr Zertifikat entgegen. Jetzt stehen sie gut gerüstet vor der offenen Tür zur Berufswelt. Im letzten Schuljahr intensiviert sich die Suche nach einer Lehrstelle. Da ist weiterhin Einsatz, Mut, Kreativität und Durchhaltewille gefragt.

Wir wünschen den Jugendlichen viel Erfolg auf ihrem weiteren Berufsfindungsprozess.

Das Jugendprojekt LIFT wird in der Sekundarschule Frauenfeld seit 2007 angeboten. Die Abkürzung steht für «Leistungsfähig durch individuelle Förderung und praktische Tätigkeit». 70 Gewerbe- und Industriebetriebe von Frauenfeld und Umgebung stellen LIFT-Arbeitsplätze zur Verfügung. Die Vorbereitung und Betreuung der Schülerinnen und Schüler erfolgt durch die LIFT-Verantwortlichen. Ziele sind die Auseinandersetzung mit dem eigenen Arbeitsverhalten, das begleitete Training der Selbst- und Sozialkompetenzen, das Kennenlernen der Arbeitswelt und ein guter Schlussbericht, welcher als Zeugnisbeilage verwendet werden und die Chance auf eine Lehrstellen-zusage erhöhen kann.

*Das LIFT-Team
Schulen Frauenfeld*